

El fundador de Carbures, Rafael Contreras, adquiere el 20 por ciento de GamersWalk

-Tras la inversión por parte de un fondo controlado por Rafael Contreras, la innovadora plataforma de esports supera los 1,8 millones de euros de inversión en dos años

- El innovador sistema diseñado por jóvenes emprendedores se consolida en el mercado de los deportes electrónicos tras superar ampliamente los 25.000 usuarios registrados en sus primeros meses de actividad

- “Llevo dos años analizando inversiones en el segmento de los esports y GamersWalk es un producto único y de gran proyección”, asegura Contreras

El fundador y actual presidente ejecutivo de Carbures, Rafael Contreras, ha puesto sus ojos en GamersWalk, la innovadora plataforma de esports. Así, ha decidido invertir -junto a un grupo de socios minoritarios- **600.000 euros para adquirir un 20 por ciento** de GamersWalk. La operación, realizada a través de la sociedad de inversión Capri Global Investments, facilitará el desarrollo de GamersWalk, un sistema en plena expansión en el que los usuarios se convierten en parte activa de las emisiones de partidas de video juegos online.

Con esta inversión, GamersWalk supera los **1,8 millones de euros** en sus dos primeros años de actividad. En enero de 2015, un grupo de jóvenes emprendedores, liderados por Jon Torrado y Manuel Alexandre Rivas -que cuentan con más de diez años de experiencia en el mundo de los esports tanto como jugadores, organizadores de eventos o generadores de contenidos para medios especializados-, comenzó a concebir la plataforma, que posteriormente se denominaría GamersWalk. Tras un año de intenso trabajo, en enero de 2016 se incorporó al proyecto el equipo liderado por Juan Carlos Barros, hoy presidente de la sociedad, que sirvió como catapulta del proyecto hasta la reciente inversión del fondo liderado por Rafael Contreras. Esta inversión ha servido para la puesta en marcha, en su versión 1.0, el pasado mes de diciembre de la plataforma de deportes electrónicos, así como para dejarla preparada para su **internacionalización**, tanto en lenguajes como en infraestructura.

Con base en Oleiros, A Coruña, GamersWalk ha registrado **más de 25.000 usuarios** en sus primeros meses de actividad y ya cuenta con picos de audiencia de más de 4.500 personas conectadas de forma simultánea siguiendo un mismo *streaming*. A través de un sistema único de preguntas y respuestas, los usuarios se convierten en parte activa del juego y consiguen regalos mientras disfrutan de las partidas de esports o sus *streamings* favoritos. Hoy, GamersWalk **ya cuenta con más de 100 streamers** -que utilizan su plataforma para dar un valor añadido a sus emisiones-, lo que la convierten en una innovadora fórmula para seguir los esports de manera activa.

El presidente de GamersWalk, Juan Carlos Barros, se muestra muy satisfecho con esta nueva etapa que pone en valor un proyecto impulsado por jóvenes emprendedores, al frente de los cuales destacan Jon Torrado y Manuel Alexandre Rivas. “La incorporación de Rafael Contreras, que se une a GamersWalk como vicepresidente, es un auténtico lujo para todo el equipo”, asegura Barros, quien continúa: “GamersWalk supone un enorme paso en la comunicación entre streamers y sus fans: a partir de ahora, la comunicación se vuelve bidireccional, con lo que supone un revolucionario salto cualitativo hacia adelante. Ya no solo escucharán de forma pasiva sino que se **establecerá un diálogo**”. Además, recuerda que “la plataforma sigue la estela de su versión beta con la incorporación de importantes influencers -muchos de ellos con decenas de miles de seguidores- que eligen GamersWalk para dar un valor añadido a sus *streamings*”.

Por su parte, el fundador de Carbures confirma que GamersWalk es una “plataforma única y con gran proyección: Los usuarios son parte muy activa en el proceso y dejan a un lado su rol de meros espectadores. Definitivamente, **se ha entrado en una nueva era en la visualización de los esports**”. “Ha sido un trabajo arduo, ya que llevamos más de dos años en busca de un proyecto diferente en el marco de los esports y, finalmente, hemos apostado por un producto exclusivo con enorme potencial”, concluye.

Rafael Contreras Chamorro, gaditano de 44 años, fundó Carbures –de la que es hoy su presidente ejecutivo- hace quince años, a partir de un pequeño grupo de trabajo surgido de la Universidad de Cádiz en colaboración con Airbus. Carbures, que cuenta con **más de 1.000 empleados**, se caracteriza por su carácter emprendedor, como lo demuestra su reciente acuerdo con la estadounidense Hyperloop para construir la primera cápsula de viaje para pasajeros del tren del futuro. La compañía cotiza hoy en el Mercado Alternativo Bursátil, con una valoración de alrededor de **170 millones de euros**. Carbures es un grupo industrial especializado en la ingeniería y fabricación de estructuras con materiales compuestos, como la fibra de carbono, para los sectores relacionados con la movilidad, como el aeronáutico, la automoción y el de obra civil. A lo largo de más de una década, Carbures ha desarrollado una tecnología propia y unos sistemas que le posicionan como la compañía líder en Europa en la fabricación, tanto en series largas como cortas, de piezas de fibra de carbono para los sectores relacionados con la movilidad, así como elementos estructurales de construcción.